

Sie möchten gern lachen- aber tun Sie es doch!

Die Welt ist durchaus nicht zu ernst dazu.

Sie ist weder ernst noch lächerlich,

sondern in jedem Kopf und in jeder Sekunde

anders, anders, anders.



Christian Morgenstern

„ Alles bleibt anders!“

Diesen Satz hörte ich bei einem Besuch des Bundestages in Berlin. Dieses Jahr ist es wirklich so:

„Alles bleibt anders!“

Corona hat die ganze Welt durcheinandergerüttelt, was heute beschlossen wurde, wird am nächsten Tag schon wieder geändert.

„Alles bleibt anders!“ Wirklich alles?

Der Natur ist Corona egal. Wir hatten Sonne im Sommer, Regen im Herbst. Bunte Blätter.

In der Adventszeit leuchten die Lichter und ich werde meinen Weihnachtsbaum schmücken wie immer. Und sollte ich meine Kinder nicht sehen können, so wäre das traurig, anders!!

Aber unsere Hoffnung liegt auf dem nächsten Jahr, Sonne, Wärme, draußen sein,

Impfstoff.....

Alles bleibt anders, auch das LandFrauenjahr. Doch machen wir das Beste aus dem, was möglich sein wird.

Ich wünsche allen ein frohes Weihnachtsfest, viel Gesundheit und hoffe auf ein Wiedersehen.

Liebe Grüße

Petra Paland

LandFrauen Kreisverband Hannover, im Dezember 2020

